

Caséo

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Distribution](#) / [Caseo](#)

Convention Caséo au Pays Basque

Du 22 au 25 mai dernier, la convention du réseau spécialiste de la menuiserie Caséo a conduit au Pays Basque l'ensemble des adhérents du réseau et leurs conjoints. Pendant quatre jours, c'est ainsi près de 80 personnes qui ont pu découvrir cette région de Bayonne à San Sebastian et son arrière-pays à travers un rallye touristique effectué en 2CV Citroën. Cette animation, qui incluait une découverte des jeux de force typiques de la région, a permis à chacun de se connaître et à la vingtaine de nouveaux participants de parfaitement s'intégrer au groupe.

Cette convention fut aussi l'occasion de tenir une session de travail sur les résultats de l'année 2014, les succès, les nouveaux adhérents, les ouvertures... et de présenter les perspectives 2015 de l'enseigne. D'une façon synthétique, ce bilan a montré que le groupement comptait 68 points de vente fin avril 2015 avec sur l'année 2014 l'ouverture de plusieurs nouveaux points de vente, notamment ceux de Gap (05), Veauche (42) et Cognac (16) et l'arrivée des trois nouveaux adhérents Adequate Fermeture à Gournay en Bray (76), JS Menuiseries à La Garde (83) et enfin Caséo Orléans (45). Parallèlement, plusieurs adhérents ont remodelé leurs salles exposition afin de les adapter à une clientèle toujours plus désireuse de manipuler les produits (St Priest, Pontchateau, Bernay... et d'autres à suivre sur 2015). Dans le même temps, le montant des achats a cru de presque de 10% pour atteindre les 63 millions d'euros d'achats.

Comme le souligne Guillaume Vandevelle, développeur de Caséo, « le dynamisme de l'enseigne a permis à l'ensemble des membres du réseau de mieux se comporter que le marché en menuiserie comme en cuisine, et de résister sur un marché de la construction neuve en fort recul tout en prenant de nouvelles parts de marché dans la rénovation. Les perspectives de développement pour 2015 sont tout aussi bonnes puisque deux nouveaux adhérents ont rejoint le réseau depuis janvier dernier et que d'autres recrutements devraient se concrétiser dans les prochains mois. »